

Liebe Eltern,

nachdem von mehreren Eltern aus den 3. und 4. Klassen das Anliegen „Schulschluss nach Sport/Schwimmunterricht in der 5./6.Stunde“ an uns heran getragen wurde, haben wir das Thema in der letzten Elternbeiratssitzung gegenüber der Schulleitung angesprochen.

Kurz zusammengefasst geht es um die Problematik, dass alle Kinder nach dem Ende der 6. Stunde (Sport.-Schwimmunterricht) wieder zusammen zum Schulgebäude am Weiherer Weg zurücklaufen müssen, ihre Schulsachen von dort holen und erst dann auf ihren Heimweg entlassen werden. Insbesondere für Kinder aus Hollfeld, und für die Hortkinder, ist es ein deutlicher Umweg.

Die Schulleitung versteht die Einwände der Eltern und steht einer Testphase von 2 Wochen offen gegenüber, beginnend nach den Herbstferien. Da sowohl die alte Schule, wie auch das Schwimmbad im Schulsprengel liegt, ist dies rechtlich möglich. Die Wege sind eingeübt und bekannt.

Daher nun folgende Neuerung **ab Montag, 04.11.2024:**

- alle 3./4. Klassen, die in der 5./6. Std Sport / Schwimmunterricht haben, werden nach der 4. Std ihre gesamten Schul- und Sportsachen mit zum Sport-/ Schwimmunterricht nehmen.

- **Nach dem SPORT:** am Ende der 6. Stunde werden ALLE Kinder **an der Sporthalle der Grundschule** auf ihren Heimweg entlassen.

- **Nach dem SCHWIMMEN:** am Ende der 6. Stunde werden ALLE Kinder **an der Schwimmhalle der Gesamtschule** auf ihren Heimweg entlassen.

→ die Kinder sollen selbstständig zu ihrem wartenden Bus an der bekannten Bushaltestelle an der Gesamtschule laufen / oder zum Hort laufen / oder selbstständig Heim laufen / oder von den Eltern abgeholt werden.

Wir freuen uns, dass die Kinder die Möglichkeit bekommen, diese Heimwegregelung auszuprobieren und dadurch auch mehr Unterrichtszeit in Sport/Schwimmen bekommen. Dies werden die Lehrkräfte ebenfalls in den Klassen besprechen.

Die Schulleitung hält sich auch vor, bei Schwierigkeiten in der Umsetzung auf die bewährte Regelung zurückzugreifen.

Wir bitten Sie als Eltern, Ihren Kindern diese Neuregelung zu erklären, insbesondere um Missverständnisse beim Buseinstieg oder beim Abholort zu vermeiden, vor allem bei der Abholung durch Sie persönlich/ mit dem Auto. Bitte, denken Sie auch an den Wechsel des Stundenplans durch die A- und B-Wochen.

Wenn Sie fragen wegen A/B-Woche haben, bitte auf der Webseite nachschauen oder in den Eltern-Chatgruppen fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Lilla Bakos

Vorsitzende des Elternbeirats